

Rappaz Jacques



Originaire de Neyruz-sur-Moudon (VD), Jacques Rappaz est né le 22 mars 1947. Après ses études primaires et secondaires à Lausanne, il étudie la physique à l'Ecole polytechnique de l'Université de Lausanne (EPFL dès 1969). Il y obtient son diplôme en janvier 1971. Il entreprend ensuite un travail de recherche en analyse numérique. En avril 1976, il soutient une thèse consacrée à l'approximation spectrale d'opérateurs provenant de la physique des plasmas.

De 1977 à 1980, il est boursier du Fonds national suisse et séjourne à l'Ecole polytechnique de Paris, où il réalise des recherches sur l'approximation de problèmes non-linéaires provenant de la physique. De 1980 à 1985, il retourne à l'EPFL comme collaborateur scientifique du prof. Jean Descloux et entreprend un grand projet de simulation numérique en collaboration avec Alusuisse. En 1985, il est nommé professeur ordinaire de mathématiques appliquées à l'Université de Neuchâtel qu'il quitte en octobre 1987 pour l'EPFL.

Depuis 1983, il donne aux ingénieurs et aux mathématiciens des cours d'analyse et d'analyse numérique.

Sa recherche est axée sur les aspects théoriques et pratiques de la résolution numérique des équations aux dérivées partielles. Il participe à de nombreux projets de simulations numériques en collaboration avec les milieux industriels et/ou les départements d'ingénieurs de l'Ecole.

Département de mathématiques

MA - Ecublens, 1015 Lausanne

T. 021/693 25 40/25 55

E-mail: jacques.rappaz@dma.epfl.ch

Privé: 17, ch. des Perrettes, 1024 Ecublens

T. 021/691 59 52